

Corte Suprema determina sobre 2da enmienda: control...

(Viene de la 1ra Página) representantes elegidos al aborto y ninguno de sus artículos protege implícitamente este derecho”, escribió el juez Samuel Alito, en nombre de la mayoría. Roe v. Wade “debe ser anulado”.

“Es hora de devolver el tema del aborto a los

representantes elegidos al aborto y ninguno de sus artículos protege implícitamente este derecho”, escribió el juez Samuel Alito, en nombre de la mayoría. Roe v. Wade “debe ser anulado”.

El expresidente Donald Trump elogió la sentencia de la Corte Suprema que anula el derecho al aborto, y dijo a Fox News que la decisión “favorecerá a

todos”.

Durante décadas el tema del aborto ha sido utilizado para campañas políticas y presiones, entre ellas la que dio la aprobación – sin respaldo legal – a la sentencia “Roe v. Wade” en 1973.

La decisión pasa a cada estado, como refleja la Carta Magna de la nación.

El juez Clarence Thomas, quien se unió al tribunal en 1991 y que desde hace mucho tiempo ha pedido que se revoque ese fallo por ser inconstitucional, describió la filtración como un impensable abuso de confianza.

Thomas, quien fue nominado por el entonces presidente George H.W. Bush, dijo que antes de la filtración de la opinión el 2 de mayo al medio periodístico Político, estaba más allá de “la imaginación de cualquiera” que se publicaría por adelantado incluso una línea de un borrador de opinión, mucho menos un borrador completo de casi 100 páginas.

Protección a los jueces A principios de junio fue arrestado un hombre armado cerca de la casa del juez Brett Kavanaugh, miembro de la Corte Suprema de EE-UU, contra quien “profirió amenazas de muerte”.

En esta misma coyuntura medios liberales y la extrema izquierda incentivaron manifestaciones semanas antes de la eventual sentencia de la Corte Suprema y en especial contra los jueces conservadores del Máximo Tribunal, por lo que legisladores pidieron reforzar la seguridad de los letrados y de la institución judicial en Washington, que se mantiene cercada y bajo fuerte vigilancia.

La controversial Ley Roe vs Wade

En una decisión controversial 7-2, la Corte Suprema el 22 de enero de 1973 dictaminó la legalidad del derecho de una mujer a tener un aborto bajo la Decimocuarta Enmienda de la Constitución, apreciación controversial que sembró el rechazo en la mayoría de los estados conservadores del país.

El Tribunal sostuvo que el derecho de una mujer al aborto se incluía en el derecho a la privacidad (reconocido en Griswold v. Connecticut) protegido por la Decimocuarta Enmienda.

La Corte Suprema de Justicia dictaminó el pasado martes que los programas estatales que proporcionan dinero para la matrícula de escuelas públicas no pueden excluir a aquellas que ofrecen instrucción religiosa. La decisión relajó las restricciones de larga data sobre el uso del dinero de los contribuyentes para pagar la educación religiosa, reduciendo aún más el muro de separación entre la iglesia y el estado. La votación fue 6-3, con la disidencia de los

tema sumamente polémico entre los estadounidenses.

La 2da Enmienda de la Constitución

El Tribunal Supremo de Estados Unidos también ha revocado la ley de Nueva York que restringía el derecho a portar armas. Hasta ahora se requería que los ciudadanos demostraran una “causa adecuada” para solicitar una licencia de armas y la existencia de un peligro “especial o único” y los propios funcionarios se encargaban de decidir si eso motivaba eran válidos.

El tribunal ha tumbado las restricciones con seis votos a favor y tres en contra porque considera que viola el derecho constitucional a llevar armas: “Los ciudadanos comunes y respetuosos de la ley tienen el derecho a portar armas de fuego en público para su autodefensa”, ha señalado el juez Clarence Thomas. “Debido a que el estado de Nueva York emite licencias para llevar un arma oculta solo cuando un solicitante demuestra una necesidad especial de defensa propia, concluimos que el régimen de licencias del estado viola la Constitución”.

“No conocemos ningún otro derecho constitucional que un individuo pueda ejercer solo después de demostrar a los funcionarios del Gobierno alguna necesidad especial. No es así como funciona la Primera Enmienda cuando se trata de un discurso impopular o del libre ejercicio de la religión. No es así como funciona la Sexta Enmienda cuando se trata del derecho de un acusado a confrontar a los testigos en su contra. Y no es así como funciona la Segunda Enmienda cuando se trata de la portación pública para la auto-defensa”, ha añadido.

El fallo se produce en pleno debate nacional sobre la posesión de armas en el país, consagrada en la Segunda Enmienda de la Constitución. La resolución puede tener ahora implicaciones en otros siete estados con leyes restrictivas similares: California, Delaware, Hawái, Maryland, Massachusetts, Nueva Jersey y Rhode Island.

Fondos Públicos a Escuelas Privadas

La Corte Suprema de Justicia dictaminó el pasado martes que los programas estatales que proporcionan dinero para la matrícula de escuelas públicas no pueden excluir a aquellas que ofrecen instrucción religiosa. La decisión relajó las restricciones de larga data sobre el uso del dinero de los contribuyentes para pagar la educación religiosa, reduciendo aún más el muro de separación entre la iglesia y el estado. La votación fue 6-3, con la disidencia de los

Líderes G7 Se Comprometen con Zelensky Preparar Ayuda a Ucrania



Desde el frente, en el sentido de las agujas del reloj, el canciller de Alemania, Olaf Scholz; el presidente de EEUU, Joe Biden; el primer ministro británico, Boris Johnson; el primer ministro de Japón, Fumio Kishida, la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, el presidente del Consejo Europeo, Charles Michel; el primer ministro de Italia, Mario Draghi; el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, y el presidente de Francia, Emmanuel Macron, sentados en una mesa mientras el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky, se dirige a ellos por videoconferencia durante una cumbre del G7 en Kruen, Alemania, el lunes 27 de junio de 2022.

SELV/ELMAU.-Los líderes de las potencias económicas del Grupo de los Siete mantuvieron el lunes una videoconferencia con el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelenski, y reiteraron su compromiso a largo plazo con Ucrania con planes para imponer un límite de precio al petróleo ruso, subir los aranceles a mercancías rusas e imponer otras nuevas sanciones.

Estados Unidos, por su parte, se preparaba para anunciar la compra de un sistema avanzado de misiles tierra-aire para Kiev para ayudarle en su lucha contra la agresión del presidente de Rusia, Vladimir Putin.

La nueva ayuda y los esfuerzos por tomar re- presalias contra Moscú se anunciaban después de que Zelenskyy expresara su preocupación porque Occidente se ha cansado del costo de la guerra, que contribuye a los crecientes costos de la energía y subidas de precio a productos esenciales en todo el mundo.

Los líderes finalizaban el acuerdo para imponer el límite de precio en su

jueces Stephen Breyer, Elena Kagan y Sonia Sotomayor.

En la cuestión estaba un programa estatal en Maine que puso dinero de los contribuyentes a disposición de las familias que viven en áreas remotas sin escuelas secundarias públicas. Según la ley estatal, podrían usar el dinero para la matrícula de sus hijos en escuelas públicas o privadas en otras comunidades, pero no para escuelas sectarias, definidas como aquellas que promueven una fe o sistema de creencias en particular y enseñan material “a través de la lente de esta fe”.

cumbre de tres días del G7 en los Alpes alemanes. Los detalles sobre cómo funcionaría el límite de precio, así como su impacto sobre la economía rusa, se resolverían en conversaciones de los ministros de Finanzas del G7 durante las próximas semanas y meses, según un funcionario de alto rango que habló bajo condición de anonimato para adelantar los anuncios de la cumbre.

Las economías democráticas más grandes del mundo también se comprometerían a subir los aranceles a importaciones rusas a sus países. Estados Unidos anunciaría nuevos aranceles en 570 categorías de productos, así como el empleo de sanciones contra las cadenas de suministro de defensa rusas, que apoyan sus esfuerzos de rearmarse durante la guerra.

Biden esperaba anunciar que Estados Unidos proporcionará a Ucrania un sistema avanzado de misiles tierra-aire, así como más apoyo de artillería, según una persona informada del asunto. La nueva ayuda pretende ayudar al país a defenderse de la invasión rusa.

Estados Unidos comprará NASAMS, un sistema antiaéreo de desarrollo noruego, para proporcionar una defensa de medio y largo alcance, indicó la persona, que habló bajo condición de anonimato. El NASAMS es el mismo sistema que utiliza EEUU para proteger el sensible espacio aéreo en torno a la Casa Blanca y el Capitolio federal en Washington.

También se entregará más munición para la artillería ucraniana y radares defensivos para respaldar sus esfuerzos contra el ataque ruso en el Donbás, señaló la persona. También se anun-

ciará un compromiso de 7.500 millones de dólares para ayudar al gobierno ucraniano a cubrir sus gastos, dentro de la partida de 40.000 millones de dólares en ayuda militar y económica que refrendó Biden el mes pasado.

Los líderes del G7 comenzarían la sesión del lunes en su cumbre de tres días con énfasis en Ucrania. Más tarde se reunirían con líderes de cinco economías emergentes democráticas -India, Indonesia, Sudáfrica, Senegal y Argentina- para una conversación sobre cambio climático, energía y otros asuntos.

La guerra en Ucrania ya fue un tema prioritario para los líderes del G7 en la apertura el domingo de su cita en el recluso hotel de lujo Schloss Elmau, poco después de que misiles rusos alcanzaran la capital ucraniana, Kiev, por primera vez en semanas.

El canciller de Alemania, Olaf Scholz, anfitrión de la cita, dijo que las políticas de los miembros del G7 sobre Ucrania están “muy alineadas” y que ven necesidad de firmeza y prudencia.

Scholz dijo tras reunirse el lunes con el 1er ministro de Canadá, Justin Trudeau, que “estamos tomando decisiones duras, también somos prudentes, ayudaremos (...) a Ucrania todo lo posible, pero también evitaremos que haya un gran conflicto entre Rusia y la OTAN”.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, dijo que su homólogo ruso, Vladimir Putin, “ha contado, desde el principio, con que de algún modo la OTAN y el G7 se dividieran, pero no lo hemos hecho y no lo haremos”. 1er ministro británico, Boris Johnson, advirtió no cedieran a la “fatiga”.

¡Victoria provida en EEUU: Roe vs. Wade ha...

(Viene de la Página 2) cuando se logre aprobar una enmienda a la Constitución que defina el comienzo de la vida del ser humano en su concepción y que declare que ese ser humano es una persona con todos sus derechos humanos inherentes, comenzando por su incondicional derecho a la vida. Desde el punto de vista espiritual y moral, que es el más

importante, el fin de esta lucha solo tendrá lugar cuando, con la ayuda de Dios, logremos que la actitud proaborto sea desterrada de todos los corazones y que el aborto no solo sea ilegal, sino que también llegue a ser impensable.

Adolfo Castañeda, MA, STL, es Director de Educación Vida Humana Internacional www.vidahumana.org

VENTA DEL ESTADO DE NEW JERSEY A SPECIAL MASTER, RICHARD P. HABER, ESQ.

NUMERO DE ARCHIVO: MRLP File No. 21-04411NJ LOCALIZADO EN AMBOS CONDADOS ESSEX Y UNION NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F004533-18 DEMANDANTE: U.S. BANK NA. COMO FIDUCIARIO REPRESENTANDO A LOS TITULARES DE JP MORGAN ACQUISITION TRUST 2006-HE3 CERTIFICADOS DE TRASPASO RESPALDOS POR ACTIVOS SERIES 2006-HE3 DEMANDADO: AMADO GONZALEZ Y GLADYS GONZALEZ, ESPOSOS FECHA DE LA VENTA: 3 DE JULIO DE 2022- 2 P.M.

En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, frente a la propiedad localizada en el 184 Grumman Avenue, Hillside, NJ 07306. La Venta Comenzará a las 2:00 P.M. de dicho día.

La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en el Municipio de Hillside, Condado de Union-Essex, Estado de New Jersey Comunmente conocida como: 184 Grumman Avenue, Hillside, NJ 07306, también conocida como 184 Grumman Avenue, Newark, NJ 07112 Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 20 también descrita como Lote 78 Bloque: 425 también descrita como bloque 3708.01 (antes Bloque 3708)

Dimensiones del Terreno (Aproximadamente): 33' x 100' Cruce de Calle Más Cercano: Maple Avenue

Venta sujeta a deuda por Agua: \$3,054.28 pendiente más penalidad

*Al mejor entendimiento de la firma de abogados, la propiedad no es una unidad costable sujeta a la ley Fair Housing Act**

La venta esta sujeta a cualquier impuesto, cargo municipal, gravamen u otros impuestos aún sin saldar, así como cargos, embargos, primas de seguro u otras ventas por adelantado ejecutadas por el demandante antes de la venta. Todas las partes interesadas deben conducir una investigación independiente para establecer si quedan o no intereses por pagar en record y/o tener prioridad sobre el embargo presentado y, de ser así, el monto actual que se debe sobre el mismo.

Si la venta se posterga por alguna razón, el Comprador sólo tendrá derecho al depósito que pagó. El comprador no tendrá más recurso contra el Hipotecario, o el abogado del Hipotecario.

Dinero Sobrante: En el caso de que sobre dinero después de la venta y saldo de la deuda hipotecaria, incluso costos y gastos, el dinero será depositado en el fondo Superior Court Trust Fund y cualquier persona reclamando sobrantes, o cualquier parte de la misma, debe presentar una moción a la Corte de Regulaciones 4:64-3 y 4:57-2 declarando la naturaleza y extensión del reclamo de la persona y petición de una orden de pago directo del dinero sobrante. El Sheriff o cualquier persona conduciendo la venta tendrá la información del dinero sobrante, si lo hubiese.

El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación:

MONTO DE LA EJECUTORIA: CUATROCIENTOS DIECINUEVE MIL SEISCIENTOS CUATRO CON 81/100 (\$419,604.81)

SPECIAL MASTER: RICHARD P. HABER, ESQ.

ABOGADOS: McCALLA RAYMER LEIBERT PIERCE, LLC

485 ROUTE 1 SOUTH

WOODBRIIDGE CORP CTR BUILDING F, STE 300

ISELIN, NJ 08830

1-732-692-6839

UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DE LA ESCRIBANA DEL CONDADO DE UNION O ESSEX.

Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.

Fechas: 6/15/22 - 6/30/22 \$133.44

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)

NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-22001114

DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION

NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F01017719

DEMANDANTE: WELLS FARGO BANK, N.A.

DEMANDADO: MARION JOYCE DURHAM, ALIAS MARION J. DURHAM, TARGET NATIONAL BANK, PORTFOLIO RECOVERY ASSOCIATION, LLC, ESTADOS UNIDOS DE AMERICA

FECHA DE LA VENTA: 27 DE JULIO DE 2022

FECHA DEL DECRETO: 12 DE NOVIEMBRE DE 2019

En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabethtown Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIERCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.

La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en la Ciudad de Linden, Condado de Union, Estado de New Jersey

Comunmente conocida como: 32 East 17th Street, Linden, NJ 07036

Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 6 Bloque: 538

Dimensiones del Terreno (Aproximadamente): 100' x 50'

Cruce de Calle Más Cercano : 150' distante de Clinton Street

La venta está sujeta a impuestos pendientes y evaluaciones, impuesto, agua y balances del alcantarillado y otras deudas y evaluaciones municipales. El monto debido puede obtenerse de la autoridad local de impuestos. De acuerdo con NJSA 46:8B-21 la venta también puede estar sujeta a la prioridad en el límite del gravamen sobre las deudas pendientes de la asociación de propietarios de casas/condominios que puedan existir.

Esta propiedad será vendida en las condiciones que "Esta". El comprador es responsable por los costos del Sheriff, comisión inscripción de propiedad y costo de transferencia de la propiedad. Cualquier panel solar con la propiedad no será incluido en la venta

-Ciudad de Linden retiene un reclamo por la deuda de impuestos y otros cargos municipales como agua y/o alcantarillado por el monto de \$6.70 más penalidad por el 2021. Impuestos: \$2,852.57 pendiente más penalidad, por el 1er semestre del 2022; \$2,852.56 pendiente más penalidad por el 2do. trimestre de 2022 válido hasta 6/9/2022

-Ciudad de Linden - retiene un reclamo por la deuda de impuestos y otros cargos municipales como agua y/o alcantarillado por el monto de \$53.40 desde pendiente y vencido 6/30/2022; 0.04 más penalidad; deudas acumuladas hasta el 6/9/2022.

Dinero Sobrante: En el caso de que sobre dinero después de la venta y saldo de la deuda hipotecaria, incluso costos y gastos, el dinero será depositado en el fondo Superior Court Trust Fund y cualquier persona reclamando sobrantes, o cualquier parte de la misma, debe presentar una moción a la Corte de Regulaciones 4:64-3 y 4:57-2 declarando la naturaleza y extensión del reclamo de la persona y petición de una orden de pago directo del dinero sobrante. El Sheriff o cualquier persona conduciendo la venta tendrá la información del dinero sobrante, si lo hubiese.

Sujeta a tales hechos como un sondeo preciso, inspección física puedan revelar sobre la propiedad, servicios y restricciones en record, si alguno: impuestos pendientes, valoraciones, embargos por el agua y alcantarillado; derechos de inquilino y ocupantes, si alguno; ordenanzas estatales y municipales. Estatutos y regulaciones incluyendo ordenanzas de zonificación y cualquier impuesto pendiente, agua y alcantarillado más interés hasta el día de la liquidación: si la venta es postpuesta por alguna razón, el comprador en el momento de la venta tendrá derecho solamente a que se le devuelva el depósito pagado. El comprador no tendrá más ningún recurso incluyendo costos y gastos, incluyendo honorarios de abogados, por presenta ofertas contra la propiedad al hipotecado o al hipotecario, o el abogado del hipotecario; los impuestos pendientes, embargos, gravámenes divulgados en este aviso están al día hasta la fecha de ser sometidos a la oficina del Sheriff. Es la responsabilidad de cualquier postor al momento de la venta determinar la cantidad pendiente. La cual puede ser obtenida de la Autoridad de Impuestos Locales. El demandado no tiene obligación de investigar, publicar o anunciar cualquier impuestos, embargos y gravámenes posteriores. Postores de una tercera persona expresamente acuerdan y reconocen que ellos obtendrán la escritura sujeta a la existencia de cualquier impuestos acumulados, embargos y gravámenes, absolutamente y sin equivocación devienen cualquier derecho de cuestionar la validez de la venta basada en la existencia del mismo.

El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación:

MONTO DE LA EJECUTORIA: CIENTO DIECISEIS MIL CIENTO CINCUENTA Y NUEVE CON 59/100 (\$116,159.59)

ABOGADOS: POWERS KIRN - LLC

728 MARINE HIGHWAY

P.O. BOX 848 - SUITE 200

MOORESTOWN, NJ 08057

1-856-802-1000

PETER CORVELLI UNION COUNTY SHERIFF

UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION.

DOSCIENTOS VEINTINUEVE MIL CIENTO OCHENTA Y OCHO CON 80/100 MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: (\$229,188.80)

Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.

Fechas: 6/30/22 - 7/13/22 \$193.71